

Grußadresse des Zentralkomitees
an den II. Kongreß
des Verbandes der Film- und Fernsehschaffenden

Liebe Freunde und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt den Delegierten und Gästen des II. Kongresses des Verbandes der Film- und Fernsehschaffenden sowie allen Mitarbeitern von Film und Fernsehen der Deutschen Demokratischen Republik herzliche Grüße.

Unsere Partei mißt der Entwicklung der Film- und Fernsehkunst und -Publizistik große Bedeutung bei.

Film und Fernsehen wirken auf das Bewußtsein von Millionen Menschen ein und tragen wesentlich zur Befriedigung der geistig-kulturellen Bedürfnisse der Arbeiterklasse und des ganzen werktätigen Volkes bei. Fest mit der Arbeiterklasse und ihrer marxistisch-leninistischen Partei verbunden, haben die Film- und Fernsehschaffenden der Deutschen Demokratischen Republik spürbar mitgeholfen, das sozialistische Denken und Handeln der Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik auszuprägen, das geistige Leben in der Gesellschaft zu befruchten und die ideologische Auseinandersetzung mit dem Imperialismus erfolgreich zu führen.

Mit ihren besten Werken haben sie die gute Entwicklung unserer Kunst und Kultur maßgeblich beeinflußt und den hohen gesellschaftlichen Rang des Film- und Fernsehschaffens verdeutlicht.

Für diese Leistungen spricht Ihnen das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands den Dank und die Anerkennung der Partei und des ganzen werktätigen Volkes aus.

Mit Genugtuung können wir feststellen, daß die Film- und Fernsehkünstler und -publizisten der Deutschen Demokratischen Republik ohne Verzug darangegangen sind, ihre Arbeit im Lichte der wegweisenden Beschlüsse des VIII. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zu überdenken, um den Ansprüchen unserer sozialistischen Gesellschaft und den vielfältigen Bedürfnissen der werktätigen Menschen immer besser gerecht zu werden.